

34.—Du Bureau des Commissaires, pour adjuger le contrat pour la construction de l'égout de l'avenue Marlowe.

35.—Du Bureau des Commissaires, pour adjuger le contrat pour la construction d'un égout dans l'avenue Décarie.

36.—Du Bureau des Commissaires, pour adjuger un contrat pour la construction d'un égout dans l'avenue Brillon.

37.—Du Bureau des Commissaires, pour adjuger un contrat pour la construction d'un égout dans l'avenue Notre-Dame de Grâces.

38.—Du Bureau des Commissaires, pour adjuger un contrat pour la construction d'un égout dans l'avenue Northcliffe.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MACDONALD, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés. (M. l'éch. Martin dissident.)

39.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'adjuger un contrat pour la construction d'un égout dans la rue Lacasse.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LETOURNEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté. (M. l'éch. Martin dissident.)

40.—Du Bureau des Commissaires, pour adjuger un contrat à la Sicily Asphaltum Paving Co., pour le pavage de la rue Cathcart.

Sur proposition de M. l'éch. EMARD, appuyée par M. l'éch. BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

(MM. les échevins Martin, L. A. Lapointe, O'Connell et Poissant dissidents.)

41.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'adjuger un contrat pour la fourniture d'une pompe à vapeur.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. TETREAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté. (M. l'éch. Martin dissident.)

42.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de prolonger l'égout dans l'avenue Sterling.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. PRUD'HOMME, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté. (M. l'éch. Martin dissident.)

43.—Du Bureau des Commissaires, pour adjuger un contrat pour le pavage de l'avenue De Lorimier.

M. l'éch. EMARD, appuyé par M. l'éch. MAYRAND, Propose: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

Ladite proposition étant mise aux voix, le Conseil se partage:

Pour: Ward, Robinson, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Tétreau, Létourneau, Mayrand, Emard, Bastien, Deguire, Turcot, Drummond, Larivière, Morin, Fraser, Séguin, Giroux, Stroud, Blumenthal, Vandelac, Macdonald, Ménard, Judge.—25.

Contre: L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Clément, Martin, Poissant.—6.

Ladite proposition est ainsi adoptée, et il est Résolu: En conséquence.

44.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$1,000 à la Commission Spéciale de Réceptions.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

45.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'adjuger à la Sicily Asphaltum Paving Co., le contrat pour le pavage de la rue Cadieux,

M. l'éch. EMARD, appuyé par M. l'éch. BLUMENTHAL, Propose: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

Ladite proposition étant mise aux voix, le Conseil se partage:

Pour: N. Lapointe, Ward, Robinson, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Clément, Tétreau, Létourneau, Mayrand, Emard, Bastien, Deguire, Turcot, Drummond, Larivière, Morin, Fraser, Séguin, Giroux, Stroud, Poissant, Blumenthal, Vandelac, Macdonald, Ménard, Judge.—28.

34.—From Board of Commissioners, to award contract for the construction of sewer in Marlowe Avenue.

35.—From Board of Commissioners, to award contract for the construction of a sewer in Décarie avenue.

36.—From Board of Commissioners, to award contract for the construction of a sewer in Brillon A

37.—From Board of Commissioners, to award contract for the construction of a sewer in Notre Dame de Grâces Avenue.

38.—From Board of Commissioners, to award contract for the construction of a sewer in Northcliffe avenue.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MACDONALD, it was

Resolved: That said reports be received and adopted. (Ald. Martin dissenting.)

39.—From Board of Commissioners, to award contract for the construction of a sewer in Lacasse street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LETOURNEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted. (Ald. Martin dissenting.)

40.—From Board of Commissioners, to award contract for the paving of Cathcart street to the Sicily Asphaltum Paving Co.

On motion of Ald. EMARD, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said report be received and adopted. (Ald. Martin, L. A. Lapointe, O'Connell and Poissant dissenting.)

41.—From Board of Commissioners, to award contract for the supply of fire engine.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TETREAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted. (Ald. Martin dissenting.)

42.—From Board of Commissioners, to extend sewer in Sterling Avenue.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. PRUD'HOMME, it was

Resolved: That said report be received and adopted. (Ald. Martin dissenting.)

43.—From Board of Commissioners, to award contract for the paving of DeLorimier avenue.

Ald. EMARD, moved, seconded by Ald. MAYRAND,

That said report be received and adopted.

Said motion being put, the Council divided:

Yeas: Ward, Robinson, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Tétreau, Létourneau, Mayrand, Emard, Bastien, Deguire, Turcot, Drummond, Larivière, Morin, Fraser, Séguin, Giroux, Stroud, Blumenthal, Vandelac, Macdonald, Ménard, Judge.—25.

Nays: L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Clément, Martin, Poissant.—6.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

44.—From Board of Commissioners, to vote an appropriation of \$1,000 to the Special Committee on Receptions.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

45.—From Board of Commissioners, to award contract for the paving of Cadieux St. to the Sicily Asphaltum Paving Co.

Ald. EMARD moved, seconded by Ald. BLUMENTHAL,

That said report be received and adopted.

Said motion being put, the Council divided:

Yeas: N. Lapointe, Ward, Robinson, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Clément, Tétreau, Létourneau, Mayrand, Emard, Bastien, Deguire, Turcot, Drummond, Larivière, Morin, Fraser, Séguin, Giroux, Stroud, Poissant, Blumenthal, Vandelac, Macdonald, Ménard, Judge.—28.